



ADVERTORIAL

THE SECRET OF BEAUTY

Dr. Tan Ying Chien, konsultan ahli bedah plastik dari The Sloane Plastic Surgery Centre

DI TANGAN SEORANG AHLI **BREAST AUGMENTATION** ADALAH TENTANG HASIL YANG TERLIHAT SEALAMI MUNGKIN. AKAN TETAPI LEBIH DARI ITU, DR. TAN YING CHIEN, AHLI BEDAH KOSMETIK DARI THE SLOANE CLINIC PLASTIC SURGERY CENTRE MEMBERIKAN PERHATIAN LEBIH DARI SEKEDAR HASIL YANG NATURAL.

Tidak ada alasan untuk tidak meraih kecantikan, terutama jika hal itu dapat dicapai dengan mudah dan aman. Merasa cantik adalah kunci dari rasa percaya diri dan kebahagiaan.

Breast augmentation, merupakan topik yang dekat di hati banyak wanita. Meski topik ini sering dianggap terlalu sensitif untuk diskusi terbuka, Dr. Tan Ying Chien, konsultan ahli bedah plastik dari The Sloane Plastic Surgery Centre, berbagi pandangan ahlinya buat prosedur bedah kosmetik yang sangat populer dan menjadi pilihan banyak wanita saat ini.

Bentuk implan payudara yang banyak dicari saat ini adalah *teardrop*, dibandingkan dengan implan payudara konvensional yang bulat sempurna. Implan *teardrop* mengikuti kontur alami dari payudara dan membuat sebuah *bustline* terlihat lebih tampak alami.

Cohesive gel silicone implant, atau dikenal sebagai *"gummy bear implant"*, adalah kemajuan terbaru dalam teknologi implan payudara. Implan ini sangat lembut dan hasil yang didapat akan terlihat lebih alami. Sekaligus memberikan perasaan lebih nyaman dalam proses penyembuhan pada pascain. Tidak seperti implan lain yang bisa pecah atau bocor, *cohesive gel silicone implant* akan menyatu, bukan bocor keluar ke jaringan halus di sekitar payudara.

Implan payudara silikon telah digunakan lebih dari 60 negara di seluruh dunia selama 25 tahun terakhir. Bahkan, implan payudara silikon adalah salah satu peralatan medis yang paling banyak dipelajari. Studi juga berkali-kali membuktikan keamanan implan payudara silikon. Tak ketinggalan implan silikon pun terbukti tidak meningkatkan resiko kanker payudara.

Setiap individu memiliki bentuk tubuh yang unik. Untuk itu perencanaan yang mendetail pra operasi sangat penting. Ini perlu diperhatikan guna menemukan implan yang pas dan sesuai bagi pasien. Pada saat pra operasi inilah diukur dan ditentukan mulai dari model sampai lebar volume implan yang akan dipasang. Proyekti juga tersedia bagi pasien yang ingin mensimulasikan hasil akhir.

Kemajuan mengejutkan dalam teknik operasi *breast augmentation* saat ini menyebabkan pasien mengalami masa *downtime* yang relatif singkat. Kebanyakan wanita dapat melanjutkan aktivitas sehari-hari setelah istirahat dua sampai tiga hari. 🌟



THE SLOANE CLINIC PLASTIC SURGERY CENTRE
10 Sinaran Drive, #08-35
Novena Medical Center, Singapore 307506
Tel: +65 6397 6848

RALINE
THE RISING STAR

3 TOP PICKS:

- ✓ MASALAH KERUT YANG MENGANGGU
- ✓ BEAUTY GIZMOS TO OWN NOW
- ✓ ROYAL SPAS REVEALED

+ AIRBRUSH MAKEUP 101
MUST-READ!
KOREA'S LATEST BEAUTY SECRETS

ISSN 1978-4487
CODR 6 # 2011 Rp. 60.000
721279 448759



Pancarkan Kecantikan Anda

Cantik itu milik semua orang. Perkembangan jaman menyebabkan dunia juga berkembang dalam segala bidang termasuk dunia kecantikan. Bidang ini tak pernah lekang oleh zaman, selalu diminati oleh wanita belahan dunia manapun. Pada 5 Oktober lalu, Cosmetic Surgery & Beauty bersama Sloane Clinic menyelenggarakan sebuah talk show kecantikan berjudul *Enhance Your Beauty Effortlessly* di The Only One Club FX Jakarta.

Seperti nama acara itu sendiri, Sloane Clinic memberikan pengetahuan, tips, saran serta solusi untuk semua peserta yang ingin tampil dalam kondisi terbaik mereka. Sebagai kesimpulan, dalam acara ini semua peserta belajar, mendengarkan, dan serunya dapat berkonsultasi langsung dengan dokter yang berpengalaman. Sloane Clinic memberikan pengetahuan yang mendidik orang untuk memahami benar tentang teknologi terbaru dalam bidang kecantikan bedah, maupun non-bedah.

Dr. Tan Ying Chien ahli bedah plastik Sloane Clinic, memberikan pengetahuan tentang bedah plastik yang aman. "Setiap orang itu unik, yang saya lakukan adalah memberikan saran dan hasil yang terbaik bagi pasien," lugas Dr. Tan. Baginya setiap struktur wajah orang berbeda dan tak mungkin dirubah 100 persen terlihat seperti orang lain. Sebelum bedah plastik bagi Dr. Tan wajib untuk melakukan konsultasi mendalam guna mendapatkan hasil yang memuaskan pasien dan tentu saja aman.

"Tak semua koreksi wajah dilakukan dengan bedah. Di

klirik kami semua pasien akan diperiksa secara menyeluruh. Jika sang pasien dapat dikoreksi dengan *non-surgical* seperti *filler* atau *botox*, maka tak perlu melakukan operasi,"ujarnya. Intinya menjadi *one stop beauty shop* yang nyaman dan menyenangkan. Tak ketinggalan beliau mengingatkan kalau kontur wajah kita berbeda dengan wajah kulit putih. Asia mempunyai kecantikannya tersendiri. Begitu juga setiap ras di dunia mempunyai kecantikannya tersendiri. Dan kecantikannya itu yang harus dimaksimalkan.

Dr. Low Chai Ling sang ahli *botox* juga memberikan banyak pengetahuan tentang *Thermage* dan *Ulthera*. Keduanya terutama digunakan untuk mengencangkan wajah dan leher: "Beda masalah, beda pula penanganan. Semua harus ditangani dengan aksi yang tepat. Agar hasilnya terlihat alami dan cocok!" Menurut Dr. Low, *Thermage* baik untuk mengencangkan kulit di sekitar mata, pipi dan rahang melorot, serta merangsang perbaikan kolagen yang fungsinya membuat kulit halus dan sehat. Sementara *Ulthera* terkenal untuk mengencangkan wajah.

Semua orang fokus dan semangat sore hari itu. Talk show diakhiri dengan sesi tanya jawab. Waktu terasa terlalu pendek bagi dokter untuk menjawab semua pertanyaan. Bahkan banyak yang rela tinggal lebih lama buat bertanya langsung pada Dr. Tan dan Dr. Low. Tak ketinggalan yang seru, Sloane Clinic juga membagikan *voucher*. Selain talk show, peserta juga bisa berbelanja *make-up* dan terdapat konter OPI yang siap membuat kuku lebih cantik. Antusiasme peserta adalah bukti yang menunjukkan ada banyak wanita saat ini yang sangat peduli akan kecantikan dirinya dan keinginan untuk tampil menjadi terbaik bagi dirinya. ☺